
７月２日第一大講義室にて、多くの組合員さんの出席の

もと組合定期大会を開催しました。昨年度の活動報告案及

び決算が承認された後、新役員が承認されました。

続いて、今年度の活動方針案の審議を行い、①「合意な

き賃金カット」問題の解決、削減前への復帰を目指す。②

組合室復帰と労働協約の再締結を目指す。③組織拡大なら

びに組合員の結束を強める。以上を重点活動課題と位置づ

け、取り組みを進めることが承認されました。

最後に、今年度の活動方針案・予算案が決議されました。

大会で提案いただいたご意見については、今後の取り組み

に生かしていきたいと考えています。決議された方針のも

と、新執行部は組合員のみなさまの声を力に、活動に取り

組んでいきます。今後ともみなさまのご協力をお願いいた

します。

このたび委員長を仰せつかりました、福祉社会科学研究

科の垣田裕介です。今期の組合役員体制の最大の特徴は、

平均年齢が若く、役員活動歴が比較的浅いことです。私は

現在、37歳です。委員長としては、大分大学教職員組合史

上、最年少と思います。

若く経験が浅いため、未熟で力不

足な面があろうかと思います。その

点は、ぜひ組合員のみなさんにご協

力いただき、力強いバックアップを

いただきたいと思います。ですので、

なにか組合の仕事をお願いした際に

は、どうかお断りにならないでくだ

さい。

さて、私は、いまの総理大臣が掲げている「ニッポンを

取り戻す」というスローガンの意味をよく理解できないの

ですが、本日、新たな役員体制のスタートを切るにあたっ

て、このスローガンの一部を、私の思い入れに引き付けて

使いたいと思います。それは、「大分大学を取り戻す」で

す。

大分大学は、学長や、一部の理事の私物ではありません。

大分大学は、昨年の給与カットと同じ時期に、公用車に

レクサスを購入するような学長のモノではありません。あ

るいは、昨年の給与カットと同じ時期に自分の給与だけ引

き上げたり、必要な手続きをせずに大学の備品を自宅へ持

ち帰るような、一部の理事のモノでもありません。

大分大学は、私たち教職員の職場であり、学生たちが学

ぶ場です。

大分大学を私たちの手に取り戻すために、いま一度、

私たち教職員が結束を強めて、前に進みたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。
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今年も恒例の組合ビアガーデンを開催します。

職場の方、ご家族を誘ってお気軽にお越しくだ

さい。みなさまのご参加をお待ちしております。

日 時：７月２４日（水）17:30～
場 所：生協テラス

参加費：大人500円、小中学生100円

生ビール飲み放題！ 焼肉、焼そば、各種おつま

みも準備しています。趣向を凝らしたエンターテ

イメントにもご期待ください！


